



PRESSTOUR
Peregrinaciones

PEREGRINACIÓN A ROMA

Canonización de Manuel Ruiz López



ARCHIDIÓCESIS
BURGOS

Del 18 al 21 de octubre de 2024

VIVE CON NOSOTROS LA PEREGRINACIÓN UNA VERDADERA EXPERIENCIA PARA EL ALMA



18 OCTUBRE. MADRID – ROMA BARROCA

Encuentro con el grupo en el aeropuerto de Madrid. A la llegada al aeropuerto les recibe personal de Presstour para hacerles entrega de documentación y ayudarles en los tramites de facturación y embarque. Llegada a Roma y traslado al alojamiento. Almuerzo tipo picnic. Por la tarde traslado al centro para realizar la visita de la Roma Barroca: empezando por la Plaza de España, una de las más populares para los turistas donde las escaleras son la parte más conocida de la plaza. Continuación hacia la Fontana de Trevi, símbolo de la ciudad y una de las mayores fuentes del Barroco en Italia. Continuaremos hacia el Panteón de Agripa, mausoleo monumental con numerosas obras de arte que seguro os dejará sorprendidos. Cena en restaurante. Traslado a la casa. alojamiento.

19 OCTUBRE. ROMA IMPERIAL Y ROMA CRISTIANA

Desayuno. Después del desayuno tendremos visita de la llamada Roma Imperial, recorreremos los puntos más emblemáticos de la antigüedad, como son el Coliseo, Arco de Constantino, Palatino, Foro, Circo Máximo. Comida en restaurante concertado. Por la tarde visitaremos la Roma Cristiana. Recorriendo la Vía de San Giovanni in Laterano, se llega a la Basílica de San Clemente, cuya fachada barroca esconde numerosos tesoros artísticos que se remontan a la Edad Media y los restos de un templo del dios Mitra. Dejándose atrás el Coliseo, y caminando en dirección de la Plaza Esquilino, podréis hacer una pausa en el pórtico de la Basílica de San Pedro in Vincoli donde veremos una de las maravillas de Miguel Ángel, su famosísimo Moisés, una escultura que transmite su fuerza y vigor, que estaba destinada a adornar el grandioso Mausoleo de Julio II. A poca distancia, se yergue majestuosa Santa María la Mayor, la basílica patriarcal mejor conservada de la ciudad. Cogemos el autocar a continuación para visitar San Juan de Letrán, la catedral de Roma que representa el nexo de unión entre la época pagana y la cristiana y después la Basílica de San Pablo Extramuros, una de las cuatro basílicas papales y la más grande de Roma, después de San Pedro. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

20 OCTUBRE. CIUDAD DEL VATICANO

Desayuno. Traslado a pie hasta la ciudad del Vaticano para participar en la ceremonia de canonización de Manuel Ruiz López. Comida en restaurante. Tarde libre. A la hora prevista regreso al hotel, cena y alojamiento.

21 OCTUBRE. CIUDAD DEL VATICANO – MADRID

Desayuno. Traslado a pie hasta la ciudad del Vaticano, donde participaremos en la Eucaristía de acción de gracias por la canonización. Tiempo libre. Almuerzo. Regreso a pie al alojamiento para recoger nuestro equipaje. Traslado en autobús a la hora indicada para tomar vuelo con destino Madrid. Vuelo. Llegada y fin de nuestros servicios.





PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE: **995€**

SUPLEMENTO HABITACION INDIVIDUAL: **70€**

VUELOS

18 OCT
21 OCT

MAD – FCO IB3232
FCO – MAD IB3237

11:30 – 13:55
18:55 – 21:30

INCLUYE

- Billetes de avión Madrid – Roma – Madrid. Permitido 23 Kg en equipaje facturado. Y 10 Kg en equipaje de cabina.
- Asistencia en el aeropuerto por personal de Presstour Peregrinaciones.
- Autocar en destino para traslados y excursiones
- Alojamiento en Casa Presentazione.
- Régimen de Media Pensión en el hotel según itinerario.
- Comidas en restaurantes concertados.
- Visitas guiadas de:
 - Roma Barroca
 - Roma Imperial
 - Roma Cristiana
- Documentación, mochila de viaje, etiquetas maletas.
- Seguro de viaje. Con coberturas de asistencia médicas, repatriación y equipajes No incluye gastos de cancelación (Seguro opcional con gastos de cancelación 30€).
- Todas las tasas aéreas incluidas.
- Propinas obligatorias.

NO INCLUYE

- Extras en hoteles y restaurantes.
- Cualquier servicio no indicado anteriormente en el apartado INCLUYE.



**Apúntate al
0,7% SOLIDARIO**

Presstour Peregrinaciones quiere que tu «experiencia del alma» tenga también una dimensión solidaria.

Por ello, donaremos el 0,7% de esta peregrinación al Hogar Niño Dios de Belén, regentado por las Hermanas de Verbo Encarnado.

ORGANIZACIÓN

La organización de estos viajes ha sido realizada por Presstour Peregrinaciones, marca registrada de la Agencia Viajes Presstour España S. A. con CIF A 81821928 e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, Tomo 12463 Libro 0 Folio 141, Sección 8, Hoja M-198470 siendo el titular de este sitio web, en colaboración con otras empresas receptoras, y compañías aéreas.

LEGISLACIÓN APLICABLE Y ACEPTACIÓN DE CONDICIONES

Estos viajes se rigen por las normas preceptivas de RD de 16 de noviembre de 2007 y demás disposiciones concordantes de las Comunidades Autónomas. El hecho de adquirir o tomar parte en el viaje publicado en este folleto origina la expresa aceptación por parte del consumidor por todas y cada una de las Condiciones Generales publicadas en nuestra programación General de Viajes y se consideran automáticamente incorporadas al contrato sin que sea precisa su transcripción individualizada en el mismo.

ANULACIONES

En todo momento el usuario puede desistir de realizar los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiera abonado, pero deberá indemnizar al organizador, en los supuestos que se indican, sin contravenir lo previsto en la ley Importe de los gastos de gestión, 100%. Los de anulación si los hubiera. Y además una indemnización consistente en el 30% del importe total del viaje, entre los 20 y 15 días antes de la salida del viaje. El 75% entre los

días 15 y 7 antes de la salida del viaje. El 100% dentro de los últimos 6 días antes de la salida del viaje. El 100% de no presentarse a la hora prevista para la salida.

Los billetes de avión, serán emitidos con 30 días de antelación a la fecha de salida y su posterior anulación por el cliente supondrá unos gastos del 100% del importe del billete valorados en 550€.

La agencia Organizadora podrá cancelar el viaje programado por insuficiencia en el número de inscripciones, sin que el viajero tenga derecho a reclamación alguna y siempre que dicha cancelación sea comunicada al cliente con al menos 10 días de antelación a la fecha de salida, no teniendo éste más derecho que al total del importe satisfecho.

PRECIOS

El precio de estos viajes ha sido calculado de acuerdo a los costes de carburantes, cambio de moneda y demás tasas e impuestos en vigor a fecha 06 de julio de 2024. Cualquier variación de las mismas repercutirá automáticamente en el precio final el cual se fijará a 20 días antes de la salida. El hecho de inscribirse en este viaje presupone la aceptación por parte del cliente de este aviso de ajuste del precio (al alza o baja) con la antelación requerida por el R. D. L. Nº 1/2007 de 16 de noviembre de 2007.

INSCRIPCIONES

En el momento de la reserva para garantizar la plaza el cliente deberá abonar 300€ por persona mediante transferencia bancaria en la cuenta que se indicará por la persona responsable de la información e Inscripciones. El importe restante se liquidará con al menos 30 días de antelación en el mismo número de cuenta.

SEGURO DE VIAJE

Todos los viajes llevan incluida una póliza de seguro básico.

A TENER EN CUENTA

El orden de visitas de estos itinerarios podrá variar en función de diversas circunstancias, pero se mantiene en cuanto a manutención y alojamientos, excepto en vuelos cuyos horarios por problemas operativos de la compañía aérea, no permitan la utilización de algunos servicios, no dando en estos casos derecho a reembolso o indemnización debido a posibles aglomeraciones en los lugares a visitar, algunos podrían quedarse sin ver, no dando lugar a reembolso alguno.

No hay reembolso por excursiones, hoteles, traslados o comidas no utilizadas durante el transcurso del viaje, de forma voluntaria. En las habitaciones triples, la tercera cama es plegable o sofá cama. Es responsabilidad de cada pasajero cumplir con las normas inmigratorias del país de destino y/o paso fronterizo La no concesión por las autoridades pertinentes, compañías de transporte, etc., de visas, permisos de entrada/ estadia, no será imputable a Presstour Peregrinaciones. En algunos vuelos el catering es de pago. Consultar condiciones especiales para sacerdotes, religiosos y religiosas. Para salidas por su cuenta desde otras localidades, consulte el descuento del avión desde Madrid.

CONDICIONES SANITARIAS

Es responsabilidad de cada peregrino cumplir los requisitos sanitarios.

INFORMACIÓN Y RESERVAS



ARCHIDIÓCESIS
BURGOS

🏠 C/ Ayala, 83. 28006 Madrid ✉ info@presstourperegrinaciones.es
☎ T. +34 91 108 89 10 🖱 presstourperegrinaciones.es

Don Julián Gumiel Velasco

Delegado de Peregrinaciones de la Archidiócesis de Burgos

☎ 689 977 094